

Le SNFOLC 13 informe :

Courrier des collègues grévistes du collège Marie Laurencin (Marseille) : « Nous vous informons des raisons de notre grève au collège Marie Laurencin... »

Cher·e·s collègues,
Nous vous informons des raisons de notre grève au collège Marie Laurencin, soutenue par les sections syndicales FO, CGT, SUD et SNES.

Nous travaillons depuis des années dans des préfabriqués, dangereux pour nous et les élèves. Nous manquons de place pour pouvoir travailler correctement. Plutôt que nous donner des moyens, humains et matériels pour travailler correctement, l'Inspection Académique et le Conseil Départemental veulent nous imposer une classe supplémentaire l'année prochaine.

Nous refusons de continuer dans cette direction, en entassant des élèves supplémentaires dans des algécos vieillissants.

Nous ne disposons d'aucun plateau sportif (on le partage avec Wallon). Pas de self, seulement une cantine débordée. La cour est pleine, sa taille est indécente.

Le collège est vieillissant, des fissures se multiplient (fuites, pannes électriques etc.).

Ainsi, nous avons décidé en AG avec nos sections syndicales de nous mettre en grève pour refuser cette nouvelle classe. Nous avons conscience de notre rôle d'accueil de tous les élèves, mais pas dans ces conditions. Nous avons déjà subi l'ouverture d'une 13e classe filante en 2018 abondée seulement aux horaires planchers. Ce qui nuit encore aux conditions d'enseignement.

Nous avons eu déjà été reçu à propos de cette hypothétique 14e classe. En substance, voici leur réponse : on prend en compte vos difficultés et on pensera à vous en dernier mais si on n'a pas d'autre solution, on sera contraint de le faire afin d'accueillir les élèves.

Or dès le début de juillet 2021, le CD va encore poser deux algécos supplémentaires.

Cette façon de traiter les établissements scolaires des quartiers nord, les élèves, leurs parents et leurs personnels accentue les inégalités sociales et ajoute des difficultés à des populations déjà fragilisées. Cela nous semble révéler un profond mépris de la part du Conseil Départemental et de notre administration.

En effet, rien n'a été anticipé comme vous l'atteste le document joint (lien : <https://bit.ly/3wCeB8V>) : cette explosion démographique était connue depuis longtemps.

Pour éviter cela, nous avons entamé un mouvement de grève le mardi 15 juin, qui sera reconductible selon les décisions de l'AG.

Nous avons aussi bien conscience que de nombreux collèges sont dans des situations similaires pour une raison ou une autre : manque de place, de moyens, de collègues, d'administratifs etc.

Nous en avons assez du jeu de l'administration qui cherche à éteindre le feu dans un établissement en le rallumant dans un autre. Nous en avons assez de cette division.

Nous vous appelons donc à :

- Nous soutenir en partageant notre lettre, en suivant notre lutte, en en parlant entre vous ;
- Nous soutenir en, selon les moyens de chacun, alimentant la caisse de grève leetchi (lien : <https://bit.ly/3q2C94o>) ;
- **A commencer à construire une réponse unitaire de tous les établissements des quartiers nord, et de Marseille, afin de préparer une rentrée offensive pour défendre nos élèves, nos conditions de travail, nos moyens, et nos conditions d'accueil.**

Les enseignant·e·s du collège Marie Laurencin